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あ な た の 想 い を ふ る さ と へ 。

私 た ち 芽 室 町 は

「 み ん な で 創 り

  み ん な で つ な ぐ

  ず っ と 輝 く ま ち め む ろ 」

を 実 現 す る た め に

ま ち づ く り に 取 り 組 ん で い ま す 。

私 た ち は

理 想 の 姿 を 実 現 す る た め に

こ の ま ち の 未 来 を

語 り つ づ け ま す

み な さ ん も

ふ る さ と 芽 室 町 の 応 援 団 に

な っ て く れ た ら 嬉 し い で す
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職員インタビュー 0101
友好都市岐阜県揖斐川町から派遣！「いびがーるみきてぃ」にあれこれ聞いてみた！

芽室の生活ってどんな感じ...？

いびがーるみきてぃの気づき

※以下表記　餌取＝え　みきてぃ＝み

え：みきてぃはどうして、芽室町に来たいって思ったの？

え：すごい！来てくれてありがとう♡

　　北海道の寒さは大丈夫？(-.-)

ふるさと会担当餌取がいびがーるみきてぃに質問！

え：寒さに負けずに頑張るんだ！！！

　　最後に、芽室での生活をやってみての感想を一言！
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芽室会のみなさまこんにちは、お元気ですか。ふるさと会担当の餌取です。
今年はみなさんにとってどんな1年になりましたか？
私は、プライベート面でいうと昨年12月に結婚して、結婚式や新婚旅行などを経験
することが出来て幸せであることと人間的に成長できた１年になりました☺
来年も健康に元気に頑張りたいです☺
ふるさと会のみなさま今年も大変お世話になりました。今後もよろしくお願いします！

ニューフェイス ！ ！
新 嵐 山 担 当 と し て 1 2 月 よ り 魅 力 創 造 課 に ２ 名 の メ ン バ ー が 仲 間 入 り し ま し た ！
課 が で き た 令 和 3 年 は ９ 人 だ っ た の で す が 、 今 は 1 3 人 ！ ！ さ ら に に ぎ や か に な り ま し た  ☀

参 事  中 村  宗 紀 主 査  藤 村  勇 貴

はじめまして！
12月1日付けの人事異動で魅力創造
課に仲間入りした中村です。出身は
芽室町の隣の帯広市です。
皆様にご利用いただいていた新嵐山
スカイパークの再生に向けて頑張り
ますのでどうぞよろしくお願いしま
す！
（写真は2022年12月に家族で浅草に
遊びに行った時のものです。）

髙橋　みき

趣味 / 観光

好きなもの / 自然・動物

ペット / 犬（実家）

最近読んだマンガ / ゴールデンカムイ

今行きたい所/函館

４月から芽室町でお世話になり、もうすぐ北海道での初めての冬を迎え

ます。私が生まれ育った岐阜県揖斐川町と芽室町では、住んでみないと

分からない違いがたくさんありました。

み：去年仕事で初めて来た時に、もっと北海道を満喫した

      い！と思って派遣に手を挙げました。

み：岐阜では-2℃くらいまでしか経験したことがないので、

      12月頭の寒さで既に用意してきた防寒具をフル装備

      しちゃってます。笑

み：役場の皆さんも、町民のみなさんも温かく迎えてくだ

　　さり、やっぱり来てよかったと感じています (^^)

　　あと１年、芽室町職員として頑張ります！！

まずはなんといっても広大な畑！

岐阜には大きな川や山などの自然はありますが、地平線まで続く畑は見

られません。嵐山の展望台から見る、パッチワークのように広がる景色

がお気に入りです♪

次に町中にリスやキツネが歩いていること。

岐阜ではサルやタヌキはいても、野生のリスを見かけることはまずあり

ません。動物好きの私には嬉しい違いです！

最後に、芽室町には前向きに活動する町民が多いこと。

チャレンジに溢れていて、新しいことが次々に生まれていく、そして町

はそれを応援している。当たり前ではない町の在り方に、感心と驚き、

学びを刺激される毎日です。

※令和５年４月より２年間の芽室町派遣

芽室町生まれ芽室町育ちの藤村です。

高校まで日本甜菜製糖（日甜）の社宅

に住んでいまして、製糖期（11月〜4

月）になると、国道38号線を通るたび

に工場の匂いや、冬になると日甜の煙

突から出る煙が高く上がっているのが

自分なりの冬の風物詩になっていま

す。ふるさと通信で、芽室町を身近に

感じてもらえると幸いです。

宜しくお願いします！

新婚旅行でハワイ
行ってきました🌴


